



Nueva reunión para el impulso del Cantábrico-Mediterráneo

ZARAGOZA. El consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro y el coordinador del Corredor Cantábrico-Mediterráneo, Adán Piñero, mantuvieron ayer un encuentro en Zaragoza en el marco de su colaboración en el impulso y los trabajos que se llevan a cabo

respecto al desarrollo de este corredor.

En la reunión, en la que participó también el director general de Transportes, Gergorio Briz, el consejero trasladó la petición de que se pueda reunir de nuevo la Comisión Técnica de Seguimiento del Corredor Cantábrico-Mediterráneo. En ella, el ADIF explicó las actuaciones llevadas a cabo dentro del plan director y que sirven para conocer las inversiones y mejoras que se realizarán a corto y medio plazo.

HERALDO